

Crosslauf 2022

Im Oktober 2022 fand in unserem Bezirk der Crosslauf statt. Mit 65 Kindern aus den 4. – 6. Klassen begaben wir uns zum Laufgelände. Bei tollem Sonnenschein, aber niedrigen Temperaturen erreichten alle Läufer*innen das Ziel. Neun Kinder qualifizierten sich für das Finale am 24. März 23 im Stadion Rehberge.



B&O Handball-Grundschulliga

Am 20. Oktober 22 haben sich einige handballbegeisterte Kinder der Klasse 3a auf den Weg ins Horst-Korber-Sportzentrum zur B&O Handball-Grundschulliga der Füchse Berlin gemacht. Mit einer gemischten Mädchen- und Jungenmannschaft traten wir gegen andere Schulmannschaften an. Obwohl die Kinder nur einige extra Trainingseinheiten zur Vorbereitung auf die Handballspiele hatten, meisterten sie die ersten Versuche auf dem Spielfeld toll und gingen sogar in einem hart umkämpften Spiel als Sieger „von der Platte“. Die Freude war natürlich riesig.

Alles in allem war dies ein ziemlich aufregender Tag, der von den Veranstaltern bestens organisiert war und viele Aktionen bot, um den Kindern die Sportart Handball näherzubringen. Das Highlight war natürlich das Maskottchen Fuchsi, der sich nicht nur Zeit für Autogramme nahm, sondern auch tatkräftig in die Erwärmung vor den Spielen involviert war und zur Motivation an dem Tag beitrug.

Nach einem langen Handballtag mit vielen tollen Eindrücken fielen dem ein oder anderen Kind bereits die Äuglein auf dem Weg zur Schule zurück zu ...



Skireise Januar 2023

Vom 16.01.2023 – 21.01.23 machten sich sechs skibegeisterte Lehrerinnen mit den 6. Klassen auf nach Bad Tölz. In nur drei Tagen hieß es für die Kids Ski fahren zu lernen bzw. ihre Skifahrtechnik zu verbessern. Durch die finanzielle Unterstützung der Stiftung „Schneekristalle“ konnten alle Kids von ausgebildeten Skilehrern* innen ihre Skifertigkeiten je nach Leistungsniveau erweitern. Am Ende gelang es selbst den Anfänger die blaue Piste herunterzufahren.



Skipping Hearts Projekt

Am 20.02.23 nahm die Klasse 4a in unser Turnhalle am Skipping Hearts Projekt teil. Die Kinder probierten an Stationen unterschiedliche Springseilsprünge aus. Ein kleine Vorführung am Ende rundete das Projekt ab. Eltern und andere Klassen staunten über die tollen Skippingkids.



Turnfest 2023

Am 27.03. 23 fand nach dreijähriger Pause endlich wieder unser Turnfest für die 4. – 6. Klassen statt. Durch die tolle Unterstützung von Gymnasiasten aus dem Schadow-Gymnasium konnte der Vierkampf, bestehend aus Bodenturnen, Reck, Barren und Sprung erfolgreich durchgeführt werden.

Dieser tolle Sporttag wurde durch die abschließende Siegerehrung versüßt. Es wurden 83 Gold-, 30 Silber- und 27 Bronzemedailles überreicht. 18 Kinder erhielten eine Teilnehmerurkunde.



Schlittschuh fahren

Im Rahmen des Sportunterrichts ging es am 13.02.23 mit den drei 6.Klassen ins Eisstadion „Horst Dohm“ nach Wilmersdorf. In zwei Stunden konnten alle Kids das Schlittschuh fahren erlernen bzw. ihre Fertigkeiten auf dem Eis verbessern. Alle hatten großen Spaß!



Sponsorenlauf

Am 16.06.23 fand der Sponsorenlauf bei sonnigem Wetter statt. Von 15.00 Uhr – 17.30 Uhr gingen die einzelnen Jahrgangsstufen auf die Laufpiste. Unsere Erst- und Zweitklässler rannten zehn Minuten, ab der dritten Klasse hieß es fünfzehn Minuten lang durchzuhalten. Ein buntes Café und kleine zusätzliche Stände ließen den Lauf zu einem kleinen Schulfest werden.



Schwimmwettkampf

Am Dienstag, den 13.06.23 ging es für sieben Jungen und sieben Mädchen aus den 3. Klassen zum Schwimmwettkampf. In der Schwimmhalle am Sachsendamm mussten sie sich vier verschiedenen Schwimmwettkämpfen stellen.

Mit einem 3. Platz qualifizierten sie sich für das Finale am 28.06.23.

Herzlichen Glückwunsch!



